

IGS Enkenbach-Alsenborn überzeugt bei ihrer ersten Teilnahme am „Formel M“

Zum ersten Mal schaffte es in diesem Jahr eine Schülergruppe der IGS Enkenbach-Alsenborn mit ihrem Mausefallenauto „Sammy“ zum Finale des Wettbewerbs „Formel M“ der Stiftung Pfalz-Metall. Die Schüler Linda Wilhelm (10c), Timo Hinsky (10b) und Andreas Reiß (10b) überzeugten mit einem beachtlichen 6. Platz und schockten damit die gymnasiale Konkurrenz, die für die nächsten Jahre um ihre Vorherrschaft bangen muss. Nur wenige Zentimeter fehlten am 4. Dezember im Hohenstaufen-Gymnasium in Kaiserslautern, um sogar auf Rang vier der Tabelle zu klettern. Ein technischer Defekt im zweiten Durchgang verhinderte ein noch besseres Ergebnis als die erreichten 10,18 m. Es gilt nun die in diesem Jahr gesammelten Erfahrungen für den nächstjährigen Grand Prix zu konservieren und weiterzugeben, um an das tolle Resultat dieses Jahres anknüpfen zu können.





"Grand Prix" am 4. Dezember 2013

RANKING

Gruppen	1. Durchlauf	2. Durchlauf
Speedy Gonzales 2.0	13,81 m	21,50 m
Grüner Kobold	15,83 m	
Die 4 Physiker	12,70 m	10,30 m
Käse-Cracker-Nachos	8,75 m	10,39 m
Team ECW	10,30 m	10,29 m
IGS - Speed-Racer	10,18 m	7,05 m
Speedy	8,85 m	9,60 m
AgoW	9,37 m	
Die fantastischen Zehn	5,30 m	9,20 m
Wer bremsst verliert	8,45 m	8,80 m
HSG Racing-Team	7,10 m	5,85 m
KARS forscht	3,23 m	6,59 m
Roadrunner	2,77 m	

Tabelle1 Tabelle2 Tabelle3

Bereit

Start Microsoft Excel - Ran... Startliste_2013 - Mic... 47% DE